

Internacional de la Educación América Latina. Reporte de Coyuntura.

Recopilado el 03 de agosto del 2020.

Encuentre y descargue el todos los reportes de coyuntura diarios realizados por la oficina regional de la Internacional de la Educación América Latina en el siguiente link:

<http://observatorioeducacion.org/coyuntura-latinoamericana>

Argentina. Covid19. Casos: 201919 Muertes: 3667

Página 12. Un apoyo mayoritario a la medida de aislamiento

Ocho de cada diez argentinos sostienen que la cuarentena cumplió su objetivo, fue un éxito, porque evitó muertes, sirvió para preparar el sistema de salud y evitó un nivel descontrolado de contagios. Es decir que los ruidosos grupos que transitaron por el Obelisco con su discurso anticuarentena representan una pequeña minoría de los ciudadanos. En ese marco, la gestión del presidente Alberto Fernández al frente de la pelea con el coronavirus tiene la aprobación de siete de cada diez personas, muy por encima de lo que consiguió en las elecciones. Un dato que surge en las últimas semanas es que hay más temor al contagio que antes, producto de que los casos son ahora más cercanos: casi todos los ciudadanos conocen ya a alguien que dio positivo. Los mensajes de los infectólogos y los del presidente son evaluados como los más creíbles, en comparación con comentaristas de radio y televisión en los que se confía muchísimo menos.

Los datos surgen de una encuesta, especial para Página/12 realizada por el Centro de Estudios de Opinión Pública (CEOP) que lidera Roberto Bacman. En total se entrevistaron 1646 personas de todo el país, respetándose las proporciones por edad, sexo, lugar de residencia y nivel económicosocial. Las entrevistas se hicieron por teléfono.

<https://www.pagina12.com.ar/282569-un-apoyo-mayoritario-a-la-medida-de-aislamiento>

Bolivia. Covid19. Casos: 80153 Muertes: 3153

DW. Bolivia anticipa clausura del año escolar por la pandemia

El gobierno boliviano anunció el domingo (02.08.2020) la clausura del año escolar debido a que el Estado no logra garantizar el acceso a la educación virtual, especialmente en áreas rurales, siendo este otro efecto de la pandemia.

"La gran mayoría del área rural no cuenta con internet, los niños no tienen internet. La fibra óptica sólo llega a las ciudades. No hay condiciones... por lo que hemos visto conveniente clausurar el año escolar", dijo el ministro de la presidencia, Yerko Núñez. El cierre del año se aplicará desde el 3 de agosto, explicó el funcionario. La disposición determina que todos los estudiantes de nivel inicial, primaria y secundaria pasen al curso siguiente, sin que haya ningún reprobado.

El gobierno de la presidenta interina Jeanine Áñez suspendió en marzo las clases presenciales, tan sólo un mes después de que habían empezado, como una medida de precaución ante la pandemia. En junio determinó que se impartirían clases en forma virtual hasta diciembre, lo cual derivó en protestas en La Paz por parte de maestros públicos y padres de familia del área rural.

<https://www.dw.com/es/bolivia-anticipa-clausura-del-año-escolar-por-la-pandemia/a-54409941>

Brasil. Covid19. Casos: 2733677 Muertes: 94104

Prensa Latina. Brasil: Covid-19 obliga a posponer reapertura escuelas en Sao Paulo

La Secretaría Municipal de Salud del estado de Sao Paulo, epicentro de la pandemia de Covid-19 en Brasil, considera hoy arriesgado volver a las clases y retrasará la reapertura de las escuelas públicas municipales.

El alcalde Bruno Covas afirmó que la decisión de retornar a las aulas será tomada por especialistas en el área sanitaria de la administración.

Hasta ahora los técnicos consideran de alto riesgo el regreso a clases y una de las razones es el resultado de la encuesta serológica que realiza la Secretaría, la cual mostró un aumento de las infecciones en los ancianos: el 13,9 por ciento de todos los casos en el estudio se registraron en personas mayores.

Tal revelación aumentó el temor de que los niños y adolescentes, cuando retornen a la escuela, regresen a sus hogares, donde suelen vivir con sus abuelos, y transmitan la enfermedad, alertó la periodista Mônica Bergamo, del diario Folha de Sao Paulo.

<https://www.prensa-latina.cu/index.php?o=rn&id=386599&SEO=brasil-covid-19-obliga-a-posponer-reapertura-escuelas-en-sao-paulo>

Chile. Covid19. Casos: 361493 Muertes: 9707

El Desconcierto. “Noche de violencia racial”: Prensa internacional muestra al mundo lo sucedido en La Araucanía

Este domingo medios de comunicación de distintos países del mundo hicieron eco sobre el grave ataque que vivieron los comuneros mapuche en toma, que ocuparon edificios públicos para protestar por la situación de los prisioneros políticos de su pueblo, y por los recientes dichos del ministro de Interior, Víctor Pérez, quien descartó de plano que en Chile existieran reclusos mapuche en estas circunstancias.

En este contexto, grupos de civiles organizados acudieron durante la madrugada a desalojar violentamente a los manifestantes en las municipalidades de Ercilla, Traiguén, Victoria y Curacautín, que se encontraban tomadas desde el lunes pasado en apoyo al machi Celestino Córdova, y a los demás comuneros que se encuentran exigiendo sus derechos.

A raíz de estos acontecimientos, desde la prensa internacional también recabaron antecedentes y presentaron la noticia a sus propios países y al mundo. “Decenas de civiles, convocados por grupos de ultraderecha, desalojaron la noche del sábado de manera violenta a los comuneros mapuche de las municipalidades de Victoria y Curacautín, en la Araucanía chilena, en el centro del país suramericano (...) De acuerdo con diversas denuncias de pobladores, elementos de la militarizada policía de Carabineros no hicieron nada para detener a los civiles armados con palos, que además lanzaron piedras e incendiaron una camioneta”, publicó por su parte la cadena TeleSur.

Por otro lado, en Telemetro destacaron el hecho de que “los alcaldes de los pueblos afectados denuncian abandono por parte del Estado”, y en La Nación titularon “Violencia racial e incendios en municipios de la región mapuche en Chile”, recalcando el rol clave en la situación que tuvo la polémica visita y declaraciones del recién asumido Pérez.

<https://www.eldesconcierto.cl/2020/08/02/noche-de-violencia-racial-prensa-internacional-muestra-al-mundo-lo-sucedido-en-la-araucania/>

Colombia. Covid19. Casos: 317651 Muertes: 10650

RCN Radio. Fecode explica porqué se opone a modelo de clases presenciales con alternancia

Los docentes que pertenecen a la Federación Colombiana de Educadores (Fecode), anunciaron que no asistirán a las clases presenciales darían inicio en varias zonas del país en el mes de agosto, bajo la modalidad de alternancia, según anunció el Gobierno Nacional.

Este 3 de agosto, los educadores adelantarán una jornada de manifestaciones, a través de medios digitales, también se está convocando a un cacerolazo nacional, desde los hogares, para exigirle al Gobierno las garantías necesarias para mantener las clases no presenciales.

En diálogo con La FM, Nelson Alarcón, presidente de Fecode, explicó las razones por las que el gremio se opone a al retorno a clases de manera presencial bajo el modelo de la alternancia. De igual manera, aseguró que los educadores han desarrollado varias propuestas y que el Gobierno Nacional no querido escucharlas.

Alarcón señaló que la alternancia y la presencialidad representa un peligro de aumento en el número de fallecimientos de colombianos por Covid-19, pues la "prioridad proteger la vida".

En este sentido, el presidente de Fecode indicó que la jornada de protestas se realizará mediante actividades virtuales, junto a una transmisión vía Facebook live en donde una serie de expertos en infectología explicarán las complicaciones que ha desatado el Covid-19.

<https://www.rcnradio.com/colombia/fecode-explica-porque-se-opone-modelo-de-clases-presenciales-con-alternancia>

Costa Rica. Covid19. Casos: 18975 Muertes: 162

Semanario Universidad. CGR y OIT objetan proyecto de ley que cambiaría reglas de empleo público

La Contraloría General de la República (CGR) y la Organización Internacional de Trabajo (OIT) expresaron sus dudas sobre el texto sustitutivo del Proyecto de Ley Marco de Empleo Público, presentado por el Poder Ejecutivo ante la Asamblea Legislativa.

La propuesta del Gobierno contempla cuatro puntos esenciales: nuevas reglas para nuevas personas servidoras públicas, según estándares de la OCDE, un único régimen de empleo público integrado por ocho «familias», una única escala salarial y un nuevo esquema de reclutamiento.

Entre las observaciones, la OIT señala inconsistencias en las normas transitorias del proyecto, particularmente a las normas concernientes a las remuneraciones, y cuestionamientos en materia de derechos adquiridos o en curso de adquisición. El memorando recomienda revisar las normas transitorias y las asociadas, con la finalidad de evitar controversias aplicativas y conflictos de respeto de los derechos adquiridos.

Un segundo punto es que el proyecto no se refiere a los derechos colectivos, particularmente la libertad sindical y el derecho de negociación colectiva, ya que no contempla espacios de consulta con las organizaciones de las personas servidoras públicas.

<https://semanariouniversidad.com/pais/cgr-y-oit-objetan-proyecto-de-ley-que-cambiaría-reglas-de-empleo-publico/>

Cuba. Covid19. Casos: 2670 Muertes: 87

ACN. BioCubaFarma constituye una empresa mixta con compañía del Reino Unido

El Grupo de las Industrias Biotecnológica y Farmacéutica de Cuba (BioCubaFarma) y la compañía del Reino Unido SG Innovations Limited constituyeron la empresa mixta BioFarma Innovations, “centrada en acelerar el desarrollo y la accesibilidad en Europa y la Mancomunidad Británica de medicamentos innovadores y líderes a nivel mundial”.

La nueva asociación tiene como objetivo proporcionar acceso al portafolio de productos biofarmacéuticos, de BioCubaFarma, los que están protegidos por patentes y comprende la totalidad de las empresas farmacéuticas y biotecnológicas establecidas en la Isla, señala una nota publicada en el sitio web de la entidad en la mayor de las Antillas.

Basada en una ciencia líder a nivel mundial, las empresas de BioCubaFarma han desarrollado una amplia gama de fármacos, con descubrimientos innovadores, para satisfacer necesidades médicas, destaca el texto.

Alega que en medio de la actual crisis mundial y la amenaza a la salud pública, la naciente empresa ampliará sus redes de distribución e incrementará la accesibilidad



de estos productos para una mayor cantidad de personas en todo el planeta, incluida la lucha contra la COVID-19.

<http://www.acn.cu/cuba/68269-biocubafarma-constituye-una-empresa-mixta-con-compania-del-reino-unido>

Ecuador. Covid19. Casos: 87041 Muertes: 5767

El Comercio. ¿Qué hizo Ecuador para convencer a sus acreedores de renegociar parte de la deuda y cuánto ayuda a la situación fiscal?

El presidente de la República, Lenín Moreno, anunció el lunes 3 de agosto del 2020, que Ecuador alcanzó la mayoría necesaria para renegociar los bonos de deuda externa por USD 17 375 millones.

Los bonos son papeles que entrega un Estado a inversionistas privados para financiar los gastos públicos y, a cambio, paga una tasa de interés a un plazo determinado. Por ejemplo, en Ecuador el promedio de plazo es de 6,1 años para estos papeles y una tasa promedio de 9,2%. Son condiciones onerosas considerando que los multilaterales le vienen prestando la Ecuador a menos del 4% y a más de 10 años plazo.

Con la pandemia, Ecuador tuvo dificultades para hacer frente a sus pagos y planteó una renegociación de las condiciones para dar un alivio a la caja fiscal.

El Jefe de Estado dijo, en su cuenta de Twitter, que la aceptación de la mayoría de tenedores permitirá liberar recursos "para la protección social y reactivación económica".

<https://www.elcomercio.com/actualidad/ecuador-mayoria-renegociacion-deuda-bonos.html>

El Salvador. Covid19. Casos: 17843 Muertes: 477

Reuters. Congreso El Salvador ratifica préstamo por 250 mln dlr del BID para emergencia coronavirus

El Congreso de El Salvador ratificó el domingo en período extraordinario un préstamo por 250 millones de dólares otorgado por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) para atender los efectos de la pandemia del coronavirus en el país.

El crédito debió haber sido avalado el viernes, pero la falta de un acuerdo entre los diputados y el Gobierno sobre el destino de los fondos, llevó a perder los recursos.

[L1N2F307M]



Sin embargo, el ministro de Hacienda, Alejandro Zelaya, y el presidente del Congreso, Mario Ponce, solicitaron al representante local del BID una prórroga para poder ratificar el financiamiento en una sesión extraordinaria el domingo.

Según los legisladores, los fondos serán destinados para el funcionamiento de un hospital especializado para pacientes con coronavirus, a todas las alcaldías del país, a pensiones de veteranos de guerra y una contrapartida a un proyecto de desarrollo económico con Estados Unidos.

<https://lta.reuters.com/articulo/finanzas-elsalvador-bid-idLTAKBN24YOU5>

Guatemala. Covid19. Casos: 51542 Muertes: 2013

Soy 502. "Coursera para Guatemala": más de 3 mil cursos gratuitos en línea

"Coursera para Guatemala", es un programa que ofrece el acceso a 3,800 cursos en línea impartidos por las mejores universidades y empresas del mundo. Un total de 50 mil guatemaltecos podrán acceder a ellos de forma gratuita, a partir de este 2 de agosto hasta el 20 de diciembre de 2020.

Ante la emergencia del Covid-19 y los altos porcentajes de desempleo, Coursera una conocida plataforma educativa virtual, lanzó el programa "Coursera para Gobiernos", y para llevarlo a cabo en Guatemala se alió con Funsepa y el Ministerio de Educación. El propósito es brindar herramientas que eleven el nivel profesional de quienes buscan un nuevo empleo, así como de los que anhelan mejoras laborales. Todos los guatemaltecos pueden postularse como candidatos a este programa con cupo limitado.

<https://www.soy502.com/articulo/coursera-guatemala-mas-3-mil-cursos-gratuitos-linea-100586>

Honduras. Covid19. Casos: 43197 Muertes: 1377

La Prensa Gráfica. Honduras reactiva a los trabajadores públicos

El Gobierno de Honduras anunció el retornó este lunes del 33 % de los trabajadores de medio centenar de instituciones del Estado e iniciará un ensayo para reabrir el transporte público de manera gradual y ordenada, ante la pandemia de covid-19.

Los empleados reiniciarán sus labores hoy después de casi cinco meses desde que el Gobierno decretó a mediados de marzo una emergencia nacional y un toque de queda que se ha venido prorrogando debido a los casos crecientes del coronavirus.

Los trabajadores del sector público se dividirán en tres grupos, laborarán cinco días hábiles de “forma presencial” y diez días con teletrabajo, indicó el Gobierno en un comunicado.

Cada institución del Estado dispondrá, de manera presencial, de “aproximadamente el 33 % del total del personal, garantizando de esta manera la protección de la salud de los empleados y los usuarios con el distanciamiento debido”, añadió.

El reinicio, con poco personal y bajo rigurosas medidas de bioseguridad del sector público, será supervisado por la Secretaría de Trabajo y Seguridad Social, que junto a la Policía Nacional también podrá aplicar sanciones por el incumplimiento de la iniciativa.

<https://www.laprensagrafica.com/internacional/Honduras-reactiva-a-los-trabajadores-publicos-20200803-0009.html>

México. Covid19. Casos: 439046 Muertes: 47746

La Jornada. Desde el 24 de agosto, nuevo ciclo escolar por televisión

El ciclo escolar 2020-2021 se iniciará el 24 de agosto a distancia, con clases que transmitirán televisoras privadas mediante un acuerdo con las cuatro principales cadenas con amplia cobertura nacional, anunció hoy el secretario de Educación Pública, Esteban Moctezuma.

Durante la conferencia matutina presidencial, Moctezuma dijo que a través del Acuerdo por la Educación se van a difundir en seis canales de televisión los contenidos educativos desde preescolar hasta bachillerato. Reconoció: “Quisiéramos volver a clases presenciales, pero no es posible ni prudente”.

El secretario dijo que los alumnos volverán a las aulas sólo cuando haya semáforo verde frente a la pandemia de coronavirus, a medida que cada estado pase a esa condición. Los maestros seguirán recibiendo sus salarios y prestaciones completos, indicó el funcionario.

Las instituciones de educación superior que son autónomas decidirán las modalidades del retorno a clases, en apego a las directrices generales de protección dictadas por la Secretaría de Salud, agregó Moctezuma. “Ellos decidirán de manera independiente cuándo reinicien las clases presenciales, siempre y cuando cumplan con los protocolos sanitarios”.

Sostuvo que el plan de clases por televisión no es de “transmisiones de entretenimiento, tendrán valor oficial, valor curricular, y los estudiantes serán evaluados en su contenido en su momento”. Preciso que dichos contenidos se



transmitirán a través de los nuevos canales digitales, que permiten a un emisor tener varias señales a la vez.

<https://www.jornada.com.mx/ultimas/politica/2020/08/03/desde-el-24-de-agosto-nuevo-ciclo-escolar-por-television-2530.html>

La Jornada. Buscará SEP mecanismos para apoyar a escuelas particulares

Frente a los reportes de escuelas privadas que han señalado afectaciones por la pandemia, el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que la Secretaría de Educación Pública (SEP) buscará mecanismos para apoyar a esos planteles, así como a quienes quedaron sin posibilidad de seguir pagando la educación de sus hijos.

En la conferencia diaria, el mandatario explicó que la estrategia de regreso a clases de la educación pública busca que los canales de televisión que participarán transmitan todo el día contenido educativo.

“Por la crisis ya hay conocimiento de familias que no podrán mantener a sus hijos en escuelas particulares y hay escuelas privadas que ya están informando que no tendrán alumnos suficientes, eso la SEP lo está analizando para ver qué podemos hacer, de manera que nadie se quede sin el derecho a la educación y que en la medida de nuestras posibilidades ayudemos también a estas escuelas particulares. Tenemos que hacerlo porque se trata de la educación”, indicó el mandatario este lunes.

Apuntó que ante la crisis económica derivada de la pandemia, y “a diferencia de lo que sucedía anteriormente”, la estrategia de su gobierno es ayudar de abajo hacia arriba y rescatar a la población, para que no falten los alimentos y el consumo básico.

En la conferencia de este lunes se anunció el arranque del ciclo escolar para el 24 de agosto con ayuda de transmisiones por televisión en distintas cadenas concesionadas y medios públicos.

<https://www.jornada.com.mx/ultimas/politica/2020/08/03/buscara-sep-mecanismos-para-apoyar-a-escuelas-particulares-7461.html>

Nicaragua. Covid19. Casos: 3672 Muertes: 116

Información actualizada por el Ministerio de Salud de Nicaragua.

Panamá. Covid19. Casos: 66383 Muertes: 1449

La Estrella de Panamá. Trabajadores anuncia acciones contra la flexibilización laboral aprobada por la Asamblea

Desde las 9:00 a.m. de este martes, 4 de agosto, los trabajadores organizados realizarán piqueteos en todas las sedes del Ministerio de Trabajo y Desarrollo Laboral (Mitradel) en rechazo al recién aprobado en tercer debate el proyecto de ley 354, que modifica temporalmente el Código de Trabajo debido a las afectaciones de covid-19. La convocatoria fue realizada por la Confederación Nacional de Unidad Sindical (Conusi) con el apoyo del Sindicato Único de Trabajadores de la Construcción y Similares (Suntracs).

"La reforma desconoce el fuero maternal, promueve los despidos en lugar de protegerlos. Es un entramado entre la ley presentada y los Decretos 101, 96 y 81 (...). La reforma lo que busca es prolongar este sufrimiento hasta diciembre, es decir, suspender los contratos en las mismas condiciones han sufrido estos cuatro meses" Saúl Méndez, dirigente de Suntracs manifestó a través de redes sociales que "los trabajadores han sido abandonados por el Gobierno, siendo enviados a sus casas sin recurso",

"Se habla de un vale digital que no le llega a toda la población. La reforma lo que busca es prolongar este sufrimiento hasta diciembre, es decir, suspender los contratos en las mismas condiciones han sufrido estos cuatro meses", subrayó.

<https://www.laestrella.com.pa/nacional/200803/trabajadores-anuncia-acciones-flexibilizacion-laboral-aprobada-asamblea>

Paraguay. Covid19. Casos: 5644 Muertes: 52

Última Hora. Colegios privados piden trabajar en transformación digital para no perder el año

La educación es uno de los sectores más afectados por la pandemia del Covid-19 y en ese sentido el representante de instituciones privadas, Luis Ramírez, pidió a las autoridades poner foco en una mejor transformación educativa atendiendo la oportunidad que, pese a todo, generó el contexto sanitario.

"Estamos discutiendo cuestiones que no nos ayudan, en lugar de trabajar en transformar la educación o cómo incorporar la tecnología. Tenemos esa gran



oportunidad, no me quiero resignar a que sea un año perdido, pero estamos pataleando", expresó en Monumental 1080 AM.

A criterio de Ramírez, el Gobierno aún no ha demostrado mayores acciones para reformar la educación y consideró que la dinámica de las autoridades es "esperar a que todo caiga para actuar".

"Se hizo un gran esfuerzo para mantener un sistema que no funciona, pero estamos a tiempo de hacer bien las cosas", sostuvo.

<https://www.ultimahora.com/colegios-privados-piden-trabajar-transformacion-digital-no-perder-el-ano-n2898018.html>

Perú. Covid19. Casos: 428850 Muertes: 19614

DW. Perú enfrenta rebrote de coronavirus, advierte el gobierno

Perú enfrenta un rebrote de coronavirus, con un incremento de contagios y muertes, un mes después de que comenzara un desconfinamiento gradual para reactivar la semiparalizada economía, alertó el gobierno este lunes (03.08.2020).

"En los últimos días hemos visto un incremento significativo, un pequeño rebrote en el número de contagiados y muertes", declaró el presidente del Consejo de Ministros, Pedro Cateriano, al comparecer por primera vez ante el Congreso para pedir un voto de confianza para el nuevo gabinete, que asumió el 15 de junio.

Asimismo, Cateriano exhortó a los casi 33 millones de habitantes a respetar las medidas básicas de bioseguridad, en momentos en que Perú bordea 430.000 contagios y se acerca a los 20.000 fallecidos por la pandemia.

Desde que el gobierno habilitó el desconfinamiento el 1 de julio en 17 de las 25 regiones y luego autorizó el transporte nacional aéreo y terrestre, los contagios casi se duplicaron, pasando de 3.300 diarios a 6.300, según cifras oficiales.

<https://www.dw.com/es/perú-enfrenta-rebrote-de-coronavirus-advierte-el-gobierno/a-54425552>

República Dominicana. Covid19. Casos: 73117 Muertes: 1183

Diario Libre. Próximo ministro de Educación dice modelo educativo dominicano "no funciona"

El próximo ministro de Educación, Roberto Fulcar, aseguró este domingo que habrá cambios trascendentales en el modelo educativo de República Dominicana y que tiene

la intención de escuchar todas las ideas y ponerlas sobre la mesa para que el abordaje del cambio sea fortalecido por las opiniones de otros que no formen parte del equipo de gobierno.

Dijo que está convencido que el modelo educativo dominicano no funciona y que, aunque en un momento se pensó que el motivo era porque no había inversión en ese sector, ocurre que se ha invertido el 4% para la educación y los indicadores de calidad no se mueven.

Al ser entrevistado por la periodista Lorennny Solano en el programa Dominicana Buenas Noches, Fulcar precisó que antes de la revolución de las Tecnologías de la Información, el conocimiento era muy limitado y se transmitía lentamente debido a que un buen profesor podía satisfacer toda necesidad de aprendizaje de un alumno. Sin embargo, consideró que ahora hay una gran cantidad de producción de información que se transmite velozmente y que los profesores no son el centro, por lo que, lo que impera es enseñar a los estudiantes a aprender.

<https://www.diariolibre.com/actualidad/educacion/proximo-ministro-de-educacion-dice-modelo-educativo-dominicano-no-funciona-NF20522359>

Uruguay. Covid19. Casos: 1286 Muertes: 36

República. Lacalle Pou: reinstaurar la Ley de Caducidad «no forma parte del Compromiso por el País»

Luis Lacalle Pou estuvo en Los Cerrillos, ciudad canaria que hoy celebró sus 124 años, y brindó una conferencia de prensa en la que habló de diversos temas, entre ellos la propuesta de Guido Manini Ríos de reinstaurar la Ley de Caducidad.

«No forma parte del compromiso por el país. El senador Manini habló conmigo de este tema, me lo planteó. Es una visión dentro de un socio importante de la coalición de gobierno», comenzó diciendo.

Luego, profundizando sobre su postura, indicó: «Uno entiende que el Uruguay tiene que salir adelante en paz, y para salir adelante en paz hay muchos sectores de la sociedad que necesitan respuestas. Ustedes saben cuáles son, ustedes saben de las respuestas históricas de Familiares, saben de las reuniones que hemos tenido al respecto.

Sobre el texto legal, el gobierno tiene que tratar de representar a todos sus socios. Se escucha la voz en este caso del general Manini, y me pareció lógico que lo exponga ante la opinión pública. No hay una decisión, no hay un análisis del gobierno todo respecto a este tema».



<https://www.republica.com.uy/lacalle-pou-reinstaurar-la-ley-de-caducidad-no-forma-parte-del-compromiso-por-el-pais-id779232/>

Venezuela. Covid19. Casos: 20206 Muertes: 174

Granma. Desenmascaran al procurador de Guaidó

La extensa y argumentada pesquisa elaborada por la periodista estadounidense Anya Parampil desvela el entramado de corrupción y soborno, en el que está implicado José Ignacio Hernández, quien hasta julio fungió como “procurador” del inexistente “gobierno interino” del diputado opositor Juan Guaidó, según reseña un trabajo publicado el domingo en el sitio web del Ministerio de Relaciones Exteriores de Venezuela.

De acuerdo con el trabajo de investigación titulado “el escándalo de sobornos petroleros expone el doble juego corrupto del ‘procurador general’”, la periodista muestra como Hernández habría cobrado honorarios lucrativos como mercenario legal para los saqueadores corporativos de la estatal Petróleos de Venezuela.

La investigación ha revelado de hecho, que el testimonio del abogado fue comprado por gigantes petroleros extranjeros con interés en defraudar a PDVSA por miles de millones de dólares, en una demanda desestimada el año pasado por un tribunal de distrito de Florida (EE.UU.) sobre un caso de soborno multimillonario en marzo de 2018.

<http://www.granma.cu/mundo/2020-08-03/desenmascaran-al-procurador-de-guaido-03-08-2020-11-08-48>

www.ei-ie-al.org
www.observatorioeducacion.org
